



Die Miniköche mit Altenheimleiter Bernhard Höfler.

– Foto: red

## Miniköche besuchen Seniorenheim

### Kinder backen Plätzchen und bringen sie vorbei

**Bad Griesbach.** Heiligabend naht und in der Weihnachtszeit gehören Plätzchen einfach dazu. Denn nichts geht über den Duft frisch gebackener Leckerl, der in der „staaden Zeit“ durchs Haus zieht. Das dachten sich auch die Europa Miniköche aus Bad Griesbach und stellten sich an die Backöfen.

Um den Bewohnern des Seniorenheims St. Elisabeth eine vorweihnachtliche Freude zu bereiten, kamen sie zu Besuch und ver-

teilten ihre selbst gebackenen Plätzchen. Im Rahmen der monatlichen Treffen der Europa-Miniköche im „Aktiv & Vital Hotel Residenz“ wurden die Plätzchen zuvor selbst gebacken und anschließend dekorativ verpackt, um diese dann mit dem Einrichtungsleiter Bernhard Höfler an die Bewohner zu verteilen, worüber diese sich sehr freuten. Ein gelungener weihnachtlicher Gruß, an dem die Senioren genauso viel Spaß hatten wie die kleinen Köche. – red